

Zeitschrift: Mobile : la revue d'éducation physique et de sport
Herausgeber: Office fédéral du sport ; Association suisse d'éducation physique à l'école
Band: 9 (2007)
Heft: 6

Artikel: 75 ans et toujours autant d'allant
Autor: Campell, Riet R. / Rentsch, Bernhard
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-995526>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

75 ans et toujours autant d'allant

Riet R. Campell // Swiss Snowsports fête cet hiver ses 75 ans d'existence. De nombreuses festivités sont organisées par l'association faîtière des Ecoles de Ski et de Snowboard pour augmenter sa notoriété auprès de tous les sportifs. Ce défi permettra aussi, selon son directeur Riet Campell, de tester la qualité de la collaboration interne.

Bernard Rentsch

► **«mobile»: quels sont les événements prévus durant cette année de fête? Riet R. Campell:** le coup d'envoi a été donné début octobre à Zermatt. Nous avons assisté à diverses démonstrations effectuées par quelque 180 directeurs des Ecoles Suisse de Ski et plus de 300 professeurs de sports de neige, experts et formateurs, dans des tenues et des équipements d'époque. L'allocution d'ouverture, prononcée par la conseillère fédérale Doris Leuthard, a été suivie par un discours de l'ex-conseiller fédéral Adolf Ogi. Ce gala d'ouverture s'est tenu dans une tente dressée dans le village de Zermatt.

Comment se présente la suite des festivités? Diverses activités spécialement conçues à l'attention de nos clients sont au programme. En janvier 2008, 75 classes scolaires, soit environ 1800 élèves, participeront gratuitement à un camp de sports de neige. J'en profite pour remercier les écoles de sports de neige locales et les services cantonaux des sports pour leur engagement dans ce projet. Le 14 février aura lieu simultanément dans toutes les stations de sports d'hiver la Swiss Snowli Kids Race – la plus grande course de ski pour enfants: 12 000 à 15 000 concurrents sont attendus. Tous recevront une médaille commémorative et ceux qui le désirent pourront également participer à la finale qui se déroulera du 10 au 13 avril à Davos, dans le cadre de la Swiss Snow Happening. Selon la tradition, cet événement clôturera la saison avec les cham-

pionnats suisses, auxquels participeront environ 1000 professeurs de sports de neige.

Quels sont les messages et objectifs importants véhiculés à travers ces événements de grande envergure? Nous voulons avant tout montrer toutes les activités susceptibles d'être réalisées dans le cadre des sports de neige. Je suis particulièrement fier que Swiss Snowsports ait pu mobiliser les différents prestataires pour la mise en œuvre de ce concept, soit les écoles de ski et de snowboard, les remontées mécaniques, les entreprises de transport, les magasins de sport, J+S et les services cantonaux. La réalisation d'un tel projet montre également dans quelle mesure nos structures permettent de collaborer avec nos partenaires.

Comment, en votre qualité de directeur, pouvez-vous aujourd'hui décrire votre association? A sa création en 1932, l'objectif principal consistait à coordonner les diverses méthodes d'enseignement et l'enseignement à but lucratif. La formation de base et la formation continue étaient définies par l'Inter Association Suisse pour le Ski (IASS) et les cantons. Au cours des dernières années, nous avons réussi à uniformiser la formation en Suisse, à faire reconnaître la profession de professeur de sports de neige par l'OFFT et à créer la Swiss Snowsports Association (SSSA), résultat de la fusion entre l'IASS et l'Association Suisse des Ecoles de Ski (EASS). Si deux personnes suffisaient jadis à diriger cette petite entreprise, Swiss Snowsports, dont le siège est à Belp, occupe actuellement 14 personnes à plein temps au secrétariat et environ 100 collaborateurs dans le domaine de la formation. Elle génère en outre un chiffre d'affaires annuel supérieur à 6 millions de francs.

Quel est votre objectif personnel? Je souhaite que toutes les personnes concernées participent activement à la commémoration de cet anniversaire. Je voudrais aussi que de nombreux jeunes redécouvrent les sports de neige, que la collaboration au sein de Swiss Snowsports continue de se renforcer et que certaines manifestations soient reconduites ces prochaines années. //

► www.snowsports.ch

